

CHALICE 'N' CROWN

*** NEWS ***

CHALICE AND CROWN beschließen Zusammenarbeit mit 'Two Side Moon Promotions' in Großbritannien

Nach der erfolgreichen Veröffentlichung des Albums "Confessions" im Oktober 2015 und einer persönlichen E-Mail aus Großbritannien im Februar 2016, gehen wir weiter neue Wege und beschließen eine Zusammenarbeit mit dem Promoter Nick Baldrian von 'Two Side Moon Promotions' in Großbritannien.

CHALICE AND CROWN sign with 'Two Side Moon Promotions' in United Kingdom

After successful release of the album "Confessions" in October 2015 and a personal e-mail from the UK in February 2016, now we conquer new territory and sign with Nick Baldrian's 'Two Side Moon Promotions' in United Kingdom.



Los geht es mit der Bandvorstellung und einem Interview in Nicky's Rock & Metal Magazin "FIREWORKS" Ausgabe 75 im April 2016. Diese Ausgabe beinhaltet auch das Albumreview und einen CD Sampler. Auf diesem CD Sampler sind wir mit unserem Song "Desert Rain" vertreten (Nicky: "Mein persönlicher Favorit ist 'Desert Rain', ich liebe einfach die ganze Stimmung des Songs, musikalisch viel los mit vielen Schichten und fabelhafte technische Gitarrenarbeit und Gesang, sehr vielfältiger eingängiger Track, coole Atmosphäre, viel Energie."). Die gedruckte Ausgabe ist verfügbar bei über 1000 teilnehmenden WH SMITH, McCOLLS und MARTINS SHOPS sowie in den USA und Kanada!

It starts with the presentation of the band and an interview in Nicky's Rock & Metal Magazine "FIREWORKS" Issue 75 in April 2016. This edition includes the album review and a CD sampler too.

On this CD Sampler we are represented by our song "Desert Rain"

(Nicky: "My personal fave is 'Desert Rain', I just love the whole vibe of the song, a lot going musically with lots of layers and fab technical guitar work and vocals, very diverse catchy track, cool vibe, lots of energy.")

The printed Issue is available at over 1000 participating WH SMITH, McCOLLS and MARTINS SHOPS as well as in the USA and CANADA!



Des Weiteren wird unser Album zu Zeitschriften wie Classic Rock Magazine, Classic Rock Society, Kerrang, Metal Hammer, Powerplay, Iron Fist Magazine usw. sowie Radio wie ARFM und Total Rock gesendet werden.

On top of that our Album will be sent to magazines like Classic Rock Magazine, Classic Rock Society, Kerrang, Metal Hammer, Powerplay, Iron Fist Magazine etc as well as radio such as ARFM and Total Rock.